



**SAMBUTAN BUPATI BULELENG
PADA UPACARA PENGAMBILAN SUMPAH DAN
PELANTIKAN PERBEKEL ANTAR WAKTU
DESA GOBLEG**

YANG KAMI HORMATI:

- WAKIL BUPATI BULELENG,
- KETUA DPRD KABUPATEN BULELENG,
- REKAN – REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH (FORKOMPIDA) KABUPATEN BULELENG,
- SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BULELENG,
- PARA ASISTEN, STAF AHLI BUPATI DAN PARA PIMPINAN SKPD LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BULELENG,
- KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BULELENG,

- PARA DIREKTUR BUMD KABUPATEN BULELENG,
- KETUA MAJELIS MADYA DESA PAKRAMAN KABUPATEN BULELENG,
- PARA KEPALA BAGIAN SETDA KABUPATEN BULELENG,
- PARA CAMAT SE-KABUPATEN BULELENG,
- TIM PENGGERAK PKK KECAMATAN BANJAR,
- KETUA DAN PENGURUS FORKOM PERBEKEL / LURAH KABUPATEN BULELENG, BESERTA PARA PERBEKEL SE-KECAMATAN BANJAR,
- PERBEKEL ANTAR WAKTU DESA GOBLEG YANG BARU SAJA SAYA LANTIK, BESERTA KETUA TIM PENGGERAK PKK DESA GOBLEG,
- KETUA DAN ANGGOTA BPD, KETUA LPM, KELIAN DESA PAKRAMAN, DAN TOKOH MASYARAKAT DESA GOBLEG, SERTA HADIRIN UNDANGAN YANG TIDAK BISA SAYA SEBUTKAN SATU PERSATU, YANG BERBAHAGIA.

“OM SWASTYASTU,”

“ASSALAMUALAIKUM WR.WB,”

“SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA”

MENGAWALI SAMBUTAN INI, MARILAH KITA BERSAMA MENGHATURKAN PUJI PANGASTUTI DAN ANGAYUBAGIA KEHADAPAN IDA SANG HYANG WIDHI WASA, TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATASASUNG KERTA WARA NUGRAHA-NYA KITA SEMUA DAPAT BERKUMPUL DI TEMPAT INI DALAM KEADAAN SEHAT DAN BERBAHAGIA, PADA ACARA

PENGAMBILAN SUMPAH DAN PELANTIKAN PERBEKEL ANTAR WAKTU DESA GOBLEG PERIODE SISA MASA JABATAN 2018 – 2021.

SAYA JUGA MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA PERBEKEL ANTAR WAKTU DESA GOBLEG YANG BARU SAJA SAYA LANTIK, SEMOGA PELANTIKAN HARI INI MENJADI AWAL PENGABDIAN YANG TULUS IKHLAS BAGI SAUDARA UNTUK MEMBANGUN DESA GOBLEG.

UNDANGAN YANG SAYA HORMATI,

PEMILIHAN PERBEKEL ANTAR WAKTU YANG TELAH DILAKSANAKAN DI DESA GOBLEG MERUPAKAN AMANAT DARI PERATURAN PERUNDANG – UNDANGAN YANG HARUS DILAKSANAKAN DALAM MEWUJUDKAN PROSES DEMOKRASI DI TINGKAT DESA SECARA EFEKTIF DAN EFESIEN. SEBAGAI SEBUAH PROSES DEMOKRASI POLITIK DI TINGKAT DESA, PEMILIHAN PERBEKEL HARUS DIMAKNAI SEBAGAI SEBUAH PROSES AWAL DALAM RANGKA MEWUJUDKAN CITA – CITA PEMBANGUNAN DI DESA YAITU TERWUJUDNYA MASYARAKAT DESA YANG SEJAHTERA, MAJU DAN MANDIRI.

OLEH KARENA ITU BAGI PERBEKEL YANG BARU SAJA SAYA LANTIK, SAYA MENINGATKAN BAHWA TERPILIHNYA SAUDARA SEBAGAI PERBEKEL PADA PROSES MUSYAWARAH DESA YANG LALU, MERUPAKAN TONGGAK AWAL BAGI

SAUDARA DALAM MELANJUTKAN UPAYA – UPAYA UNTUK MEWUJUDKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT DESA.

SAYA JUGA MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA KETUA TIM PENGGERAK PKK DESA GOBLEG YANG BARU DILANTIK, SEMOGA DAPAT MENGEMBAN AMANAT DENGAN PENUH TANGGUNG JAWAB, UTAMANYA DALAM UPAYA PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DI BIDANG PENDIDIKAN, KESEHATAN, EKONOMI PRODUKTIF, MAUPUN BIDANG LAINNYA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SEIRING DENGAN PERUBAHAN REGULASI YANG MENGATUR TENTANG DESA, DIMANA DESA SAAT INI TIDAK LAGI HANYA SEBAGAI OBJEK PEMBANGUNAN DARI PEMERINTAH, TETAPI LEBIH DARI ITU DESA SAAT INI MEMPUNYAI PERAN PENTING SEBAGAI SUBJEK PEMBANGUNAN YANG MEMPUNYAI HAK DAN KEWENANGAN MENGATUR URUSAN RUMAH TANGGANYA. KONSEKUENSI DARI HAL ITU, DESA DIBERIKAN DANA YANG CUKUP BESAR UNTUK DIKELOLA DAN DIMANFAATKAN SEBESAR – BESARNYA UNTUK KEPENTINGAN MASYARAKAT DESA.

BESARNYA ANGGARAN YANG DIKELOLA OLEH DESA HARUS MAMPU DIMANFAATKAN SEBAGAI STIMULAN BAGI PEMERINTAH DESA DAN WARGA MASYARAKAT UNTUK

MENINGKATKAN PARTISIPASI DAN SWADAYA MASYARAKAT DESA, YANG PADA AKHIRNYA DIHARAPKAN MAMPU MENINGKATKAN PENDAPATAN ASLI DESA.

PENGELOLAAN DANA DESA SAAT INI TENGAH MENJADI PERHATIAN SERIUS DARI BERBAGAI PIHAK, TERMASUK DARI APARAT PENEGAK HUKUM. OLEH SEBAB ITU SAYA SANGAT MENGHARAPKAN SELURUH STAKE HOLDERS DESA, TERUTAMA INSTANSI TERKAIT YANG MEMPUNYAI FUNGSI PEMBINAAN, PENGAWASAN, DAN PEMERIKSAAN ATAS PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DESA AGAR SECARA BERSAMA – SAMA DAN BERSINERGI MELAKUKAN PEMBINAAN, MENGARAHKAN, DAN MENGAWASI PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DESA SEHINGGA TERWUJUD TATA KELOLA PEMERINTAHAN DESA DAN TATAKELOLA KEUANGAN DESA YANG BERKUALITAS DAN DAPAT DIPERTANGGUNGJAWABKAN.

SAUDARA PERBEKEL YANG BARU SAJA SAYA LANTIK, YANG SAYASAYABANGGAKAN,

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BAHWA DESA GOBLEG INI MEMILIKI POTENSI SUMBER DAYA ALAM, KHUSUSNYA DI BIDANG PERTANIAN DALAM ARTI LUAS YANG SANGAT POTENSIAL UNTUK DIKEMBANGKAN. UNTUK ITU SAYA MINTA KEPADA SAUDARA PERBEKEL AGAR MAMPU MENGEMBANGKAN POTENSI PERTANIAN YANG SELAMA INI SUDAH SANGAT BAIK PENGELOLAANNYA DAN TELAH

MEMBERIKAN MANFAAT LUAR BIASA BAGI SEBAGIAN BESAR MASYARAKAT DESA GOBLEG. SAUDARA HARUS MAMPU MEMBERIKAN DUKUNGAN MELALUI APBDesa UNTUK PENGEMBANGAN SUMBER DAYA PERTANIAN YANG ADA DI DESA SEHINGGA LEBIH MEMBERIKAN MANFAAT DAN MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN PARA PETANI.

UPAYA – UPAYA PEMBERDAYAAN BAGI PARA PETANI MELALUI KELOMPOK – KELOMPOK TANI YANG ADA HARUS TERUS DILAKSANAKAN DAN DITINGKATKAN KUANTITAS DAN KUALITAS PELAKSANAANNYA, SEBAGAI UPAYA PENINGKATAN KUALITAS KETERAMPILAN PARA PETANI DI DESA. HAL ITU SAUDARA LAKUKAN DENGAN MEMBANGUN SINERGI BERSAMA SELURUH STAKE HOLDER TERKAIT KHUSUSNYA INSTANSI PEMERINTAH YANG MENANGANI URUSAN PERTANIAN. DENGAN DEMIKIAN PARA PETANI AKAN SEMAKIN MEMILIKI INOVASI DALAM MENGELOLA LAHAN PERTANIAN, DAN YANG LEBIH PENTING YAITU MEREKA SEMAKIN INOVATIF DAN KREATIF DALAM MENGOLAH HASIL PERTANIANNYA, SEHINGGA HASIL PERTANIAN TERSEBUT LEBIH MEMILIKI NILAI JUAL.

DESA GOBLEG JUGA MEMILIKI KEUNIKAN BUDAYADAN ADAT ISTIADAT YANG TELAH DIWARISI SECARA TURUN TEMURUN. DIMANA DESA GOBLEG MERUPAKAN PUSAT DARI CATUR DESA DALEM TAMBLINGAN. UNTUK ITU SEBAGAI PERBEKEL SAUDARA HARUS MAMPU MENJAGA WARISAN INI

DENGAN SEBAIK – BAIKNYA. SAUDARA DIHARAPKAN DAPAT MEMBERIKAN DUKUNGAN DARI ANGGARAN YANG DIKELOLA OLEH PEMERINTAH DESA UNTUK MENJAGA DAN MELESTARIKAN ADAT ISTIADAT YANG SELAMA INI SUDAH SECARA TURUN TEMURUN DILAKSANAKAN. UNTUK ITU SAUDARA HARUS MAMPU BERKOMUNIKASI DAN BERKOORDINASI DENGAN PARA TOKOH DAN PIMPINAN ADAT SERTA PARA TOKOH AGAMA KHUSUSNYA UNTUK HAL – HAL YANG BERKAITAN DENGAN PELESTARIAN DAN PENGEMBANGAN AGAMA, SENI, BUDAYADAN ADAT ISTIADAT.

HADIRIN YANG SAYABANGGAKAN,

SELAIN BEBERAPA HAL DI ATAS, PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI SAYA JUGA INGIN BERPESAN KEPADA PARA CAMAT, PERBEKEL, DAN MASYARAKAT YANG HADIR PADA HARI INI, BAHWA TERKAIT DENGAN PELAKSANAAN PEMILIHAN GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR PADA TANGGAL 27 JUNI YANG AKAN DATANG, SAYA MINTA KEPADA SAUDARA UNTUK BERSAMA – SAMA MENJAGA KONDUSIFITAS DAN KEAMANAN DI WILAYAH MASING – MASING. TETAP MEMBANGUN KOMUNIKASI DAN KOORDINASI DENGAN APARAT KEAMANAN SETEMPAT, SEHINGGA PESTA DEMOKRASI DALAM RANGKA MEMILIH GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR BALI NANTINYA DAPAT BERLANGSUNG DENGAN KONDUSIF.

HADIRIN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

SEBELUM SAMBUTAN INI SAYA AKHIRI, TIDAK LUPA SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH YANG SEBESAR – BESARNYA KEPADA SEMUA PIHAK YANG TELAH MENSUKSESKAN PELAKSANAAN PEMILIHAN PERBEKEL ANTAR WAKTU DI DESA GOBLEG SAMPAI DENGAN DILAKSANAKANNYA PELANTIKAN PADA HARI INI, BAIK PANITIA PEMILIHAN, BPD, PENJABAT PERBEKEL, SERTA SELURUH TOKOH DAN MASYARAKAT DESA YANG TELAH MENJAGA SITUASI TETAP AMAN DAN DAMAI.

SEKALI LAGI SAYA UCAPKAN SELAMAT MELAKSANAKAN TUGAS BAGI SAUDARA PERBEKEL DAN KETUA TIM PENGGERAK PKK DESA YANG BARU SAJA DILANTIK, SEMOGA SAUDARA MAMPU MENGEMBAN TUGAS SEBAGAI PERBEKEL DAN KETUA TIM PENGGERAK PKK DENGAN SEBAIK – BAIKNYA.

DEMIKIAN SAMBUTAN INI SAYA SAMPAIKAN, MOHON MAAF APABILA ADA HAL – HAL YANG KURANG BERKENAN DI HATI PARA HADIRIN SEKALIAN.

SAYA AKHIR SAMBUTAN INI DENGAN PARAMA SANTHI,

“OM SHANTI, SHANTI, SHANTI OM,”

“ASSALAMUALAIKUM WR.WB,”

“SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA”

BUPATIBULELENG,

PUTU AGUS SURADNYANA, ST